



応援合戦の部で優勝した神子区高校生クラブ



町内幼稚園・保育所・保育園児による遊戯



追い上げを振り切り笑顔でゴール



高校生には負けません（ムカデ競走）



社会体育スポーツ・功労賞受賞者 (敬称略)

豊田ひとみ
第57回県民体育大会50mバタフライ(40歳以上)の部において第1位(大会新記録)という優秀な成績を収める。

西田喜一
鹿児島県学童水泳記録会男子50m自由形及び男子平泳ぎ100mの部で第1位という優秀な成績を収める。



表彰された方々

社会体育スポーツ賞

上屋敷真一

平成16年度全日本9人制バレーボールクラブカップ男子選手権大会県予選で優勝し、全国大会へ出場された。

上屋敷綾

平成16年度全国高校総体女子バレーボール大会に出場し、初出場ながらベスト8進出という優秀な成績を収める。

高嶺航

県中学校総合体育大会水泳競技100m自由形の部に出場し、上位入賞という優秀な成績を収める。

社会体育功労賞

萩木場一水

永年にわたり鶴田中学校剣道部、鶴田小学校剣道部の指導者として尽力された。

東恭一

永年にわたり町内一周駅伝及び地区駅伝の選手兼監督として尽力された。

上川畑繁、柳田博満

永年にわたり本町の体育指導委員として本町の社会体育振興のため、献身的に責務を遂行された。

前田孝明、米丸妙子

永年にわたり本町の体育指導委員として本町の社会体育振興のため、献身的に責務を遂行された。

健康づくり町民体育大会

平成16年度健康づくり町民体育大会が、10月10日(日)鶴田中学校グラウンドで開催され、多くの町民が参加しました。

大会は、鶴田幼稚園、鶴田保育所、旭保育園、しび保育園の園児による遊戯から始まり、リレーや体操、踊りなどさまざまな競技が行われました。姉妹都市の青森県鶴田町から受け継いだ「バンバレーSR」という競技は、40代男性と高校生男子がチームを組み、1人をタイヤに乗せ、それを3人が引いてグラウンドを半周づつ回るもので、参加者は、みんな息を切らせながらゴールしていました。

また、昼の休憩時間に紫尾区の有志による「仮装行列」が行われ、オリンピックの選手や子供たちに人気のキャラクターの仮装をしてグラウンドを一周すると、応援席から大きな笑いや歓声が上がりました。高校生クラブの応援合戦も

区民一体となつて行われ、大会を盛り上げました。大会役員に高校生、中学生が多く参加し大會を支えてくれました。結果は、神子区が2連覇を達成しました。



小学生にも好評だった紫尾区の仮装行列